

Anfrage Nr. 0029/2007/FZ  
**Anfrage von: Herrn Stadtrat Holschuh**  
**Anfragedatum: 18.06.2007**

Stichwort:  
**Bebauung Furukawa-Gelände**

Schriftliche Frage:

Ursprünglich war es vorgesehen, die Kindertagesstätte und die Grünfläche/Spielplatz im Bereich des Furukawa Geländes im Jahr 2006 zu eröffnen bzw. herzustellen. Beides wurde später auf Mitte 2007 korrigiert.

Dieser zweite Termin ist zwischenzeitlich auch verstrichen.

Können Sie mir mitteilen, wann die Kindertagesstätte im besagten Bereich ihren Betrieb aufnehmen wird? Wann wird die Grünfläche bzw. der Spielplatz fertig gestellt sein?

Antwort:

Die Kindertagesstätte wird aller Voraussicht nach ihren Betrieb im Herbst 2008 aufnehmen. Die Verspätung ergab sich u. a. durch die Umplanung der Kindertagesstätte in die ehemalige Waggonhalle und die Bebauung mit Wohnhäusern auf ursprünglich für die Kindertagesstätte vorgesehenem Gelände.

Nach dem Gemeinderatsbeschluss hat das Stadtplanungsamt mit der Hochtief Projektentwicklung Gesellschaft mbH (Hochtief) intensive Verhandlungen wegen der Beseitigung der Bodenverunreinigungen geführt. Dabei wurde einiges mehr an Sicherheit ausverhandelt als das Bodengutachten und das Amt für Umweltschutz, Gewerbeaufsicht und Energie verlangt haben. Dies hielten wir angesichts der sensiblen Nutzung für unbedingt erforderlich.

Noch im Mai wurde der Änderungsvertrag beim Notariat Heidelberg abgeschlossen.

Auch die Grünfläche/der Spielplatz wird voraussichtlich im Herbst 2008 hergestellt.